

COMMUNIQUE DE PRESSE

A break for climate! Une pause pour le climat !

Nous appelons tous les fonctionnaires et employés du public travaillant à Bruxelles à rejoindre la manifestation des jeunes pour le climat pendant leur pause de midi ce jeudi !

Nous appelons plus largement tous les employés du public à s'engager en tant que citoyens dans le mouvement climatique, pour défendre l'intérêt général et la continuité du service public, dans le respect de la loi et de leurs devoirs envers l'Etat et l'Union européenne.

Il est urgent de rappeler à tous qu'on ne négocie pas avec le climat, il n'a que faire des bonnes intentions politiques, des espoirs et des vœux pieux. La physique des émissions de gaz à effet de serre est implacable et exige des gouvernements qu'ils apprennent à compter leurs émissions. Seule une action de transition massive peut nous permettre de faire plafonner les émissions en 2020 et de décarboner l'économie d'ici à 2050.

Il s'agit pour nos démocraties d'apprendre à respecter le principe de réalité et les limites du fonctionnement de notre Biosphère. Les fonctionnaires, qui comptent de nombreux scientifiques et techniciens dans leurs rangs, sont aussi là pour le rappeler à tous !

De nombreux sièges administratifs se situent sur le parcours des marcheurs sur le parcours de leur manifestation, profitez-en pour faire une pause pour le climat :

<https://www.facebook.com/events/238297620428841/>

Signons la pétition : <https://chn.ge/2PENqV6>

Pour le Comité d'initiative de la pétition Déclarons l'état d'urgence environnemental :

Cédric Chevalier, Laurent Lievens, Josué Dusoulier, Théophile Lienhardt, Paul Blume, Thibault de la Motte

Déclarons l'état d'urgence environnemental !

e-mail : urgence.environnement@gmail.com

web : <http://www.urgence-environnement.be/>

FB : <https://www.facebook.com/EnvironmentalEmergency/>

Pétition : <https://chn.ge/2PENqV6>